

# *Marino Gómez Santos y «Gregorio Marañón y su tiempo»*

Mucho público asistió ayer al salón de Actos del Colegio Oficial de Médicos de Asturias, para escuchar a Marino Gómez Santos — feliz escritor y estupendo periodista— en la lectura de algunos de los capítulos de próxima publicación “Gregorio Marañón y su tiempo”.

No sería prudente adentrarnos ahora en una crítica amplia sobre lo que será el libro, pero, sin embargo y a través del esbozo con que ayer nos obsequió se puede decir sin temor que la obra es interesante llena de anécdotas; no se limita el autor a irnos narrando la vida del maestro, sino que se adentra también en los personajes que influyeron en su vida y en su vocación. No deja Marino Gómez Santos las peripecias, ni los acontecimientos políticos, ni la vida sentimental de Marañón, ni sus inquietudes... Todo va desfilando grata y amablemente por las páginas que en su día compondrán la obra.

El escritor asturiano — joven, en la plenitud de la vida— es, sin duda, un maestro en el arte de la

biografía. Ya lo demostró y estamos seguros que tras este aperitivo que nos acaba de ofrecer, su obra ha de constituir un auténtico regalo para todos.

Gómez Santos, que nos deleitó durante una hora, fue muy felicitado y aplaudido.

T.

*Región 30 Enero 69*